



GARDA MEDIA

Kasi Propam Polres Morowali Pimpin Patroli Malam Cegah Gangguan Kamtibmas & Curanmor

Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID

Sep 5, 2023 - 16:02



Tampak Kasi Propam Ipda MUHAMMAD AKHYAR SH, sedang memberikan himbauan kepada warga dalam suasana larut malam

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Tim Patroli Polres Morowali yang di pimpin Kasi Propam Ipda MUHAMMAD AKHYAR SH, didampingi KBO Lantas Ipda AMIR bersama 8 personel Regu I melaksanakan patroli malam dalam rangka mencegah terjadinya Gangguan Kamtibmas di Wilayah hukum Polres Morowali. Selain untuk mencegah gangguan Kamtibmas, patroli malam ini juga bertujuan

menciptakan rasa aman saat di malam hari di lingkungan masyarakat terkait maraknya pencurian motor dan lainnya yang akhir-akhir ini kerap terjadi di wilayah hukum Polres Morowali.



Patroli ini dilaksanakan pada Senin malam tanggal 04 September 2023 mulai pukul 22.00 Wita s/d Selasa pagi dini hari tanggal 5 September 2023 pukul 05.00 Wita, menggunakan Kendaraan Roda Dua (Sepeda Motor) sebanyak 6 (enam) Unit dengan sasaran tempat pemukiman warga dan daerah-daerah rawan terjadinya tindak kriminal termasuk area perkantoran Pemda Kab.Morowali. Adapun rute patroli yang dilakukan yakni tim patroli Polres Morowali bergerak dari Mapolres Morowali-Desa Bahomohoni-Bahomoleo-Bahomante-Bente-Ipi-Bahoruru-Matansala-Bungi-Sakita-Tofoiso-Naka-Marsaoleh, kemudian Tim patroli menyusuri lorong-lorong pelosok desa guna memberikan rasa aman kepada Masyarakat Kab.Morowali.

Kapolres Morowali dalam keterangannya mengatakan bahwa kegiatan Patroli yang dilakukan oleh Polres Morowali merupakan kegiatan Rutin yang setiap hari dilakukan oleh Polres Morowali beserta jajarannya demi terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Wilayah Hukum Polres Morowali.



"Sekarang Polres Morowali membentuk Tim Patroli yang menggunakan kendaraan Roda dua (Sepeda Motor) yang bertujuan agar petugas Patroli dapat menyasar lorong-lorong desa yang tidak dapat dilalui oleh kendaraan roda empat (mobil), dimana dalam pelaksanaannya Tim Patroli menyambangi rumah-rumah Warga maupun warga yang sedang melaksanakan ronda malam serta kantor-kantor di kompleks perkantoran Pemda Kab. Morowali," terang Kapolres Morowali.

"Dalam kesempatan tersebut, Tim patroli Polres Morowali juga memberikan himbauan agar sama-sama menjaga Sitkamtibmas dan selalu waspada terhadap terjadinya aksi-aksi pencurian yang sedang marak terjadi di wilayah Kabupaten Morowali," tambah perwira dua bunga melati dipundaknya itu.

(PATAR JS)